
Истринские общественники приняли участие в отчетном заседании местного отделения партии 

«Единая Россия» по наказам избирателей 

 

В рамках отчётного мероприятия по исполнению наказов избирателей Истринским местным 

отделением партии «Единая Россия» были подведены промежуточные итоги за 2021-2022 годы. 

По данным пресс-службы администрации Истринского округа, в ходе избирательной кампании 

2021 года жители округа направили в адрес партии множество пожеланий и просьб в виде 

наказов. Большая часть касалась вопросов благоустройства, на втором месте по популярности – 

транспорт и дороги, актуальными стали вопросы образования и здравоохранения. Всего в работу 

было принято более 5,5 тысяч наказов избирателей. 

«За первый квартал 2022 г. был выполнен 3141 наказ, за второй квартал 2022 г. - 1800 наказов 

жителей. Народная программа партии «Единая Россия» выполнена более, чем на 80%. Конечно, 

успели не все. Все то, что не реализовали за этот период, выполним в 2023 - бюджет на эти цели 

предусмотрен», - доложила Татьяна Витушева. 

На мероприятии представили отчеты по исполнению наказов избирателей депутаты 

Государственной Думы Российской Федерации и Московской областной Думы. 

Общественную палату городского округа Истра представила делегация, в состав которой вошли ее 

председатель Татьяна Владимировна Вартанова, а также представители профильных комиссий: 

Агаев Немат Аллази оглы, Сергей Владимирович Борисов, Владислав Владимирович Вовк и 

Татьяна Александровна Гришина. 

 #ОбщественнаяПалата #ОПИстра #ЕдинаяРоссия #НаказыИзбирателей #ИсполнениеНаказов 

#Итоги #АдминистрацияИстринскогоОкруга #ГосударственнаяДумаРФ 

#МосковскаяОбластнаяДума  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


